

Auriculares JBL E35

Auriculares decentes con un cable reemplazable. Esta empresa se ha dedicado con éxito a varios tipos de acústica durante mucho tiempo, y ya compré sus auriculares y un sistema de sonido portátil para un teléfono inteligente. No son las cosas más baratas, pero quedé satisfecho con ellas. Puedo decir lo mismo de este modelo.

Los auriculares son excelentes, recomiendo comprarlos. Sonaba mejor en unos días. Creo que el consejo se aplica a todos los auriculares, échelos en la tienda antes de comprarlos.

Accidentalmente vi en el stand de la tienda JBL E45, un análogo con bluetooth. El sonido fue el mejor de los rivales con Sony, Philips. Además, las orejas de Sony eran un orden de magnitud más caras. Y ahora, después de un par de canciones, me di cuenta de que los auriculares se me hundieron en el alma, decidí mirar el precio, estaba un poco molesto porque el presupuesto era pequeño. Sin embargo, luego me enteré del modelo más joven: E35. Para mí personalmente, el sonido es lo primero, y no es posible compensarlo con la presencia de una conexión inalámbrica, pero conozco los pecados de esta conexión (un leve silbido y como un sonido arenoso). Miré los parámetros, son completamente idénticos para los modelos. Y esperaba que el modelo más joven sonara mejor, aunque más barato. Y no me equivoqué.